
  

 

 
 

 
Gros travail d’ "information"… 

 
 

Le relevé de décisions de la Présidente reçu le 8 
octobre ne répond pas aux revendications de 
l’intersyndicale et nous laisse encore une fois plein 
d’interrogations. Nous espérons que l’arrivée du 
nouveau DGS permettra de clarifier les choses pour que 
nous puissions envisager une participation de notre 
part aux rencontres avec l’Administration.      
 

Pour illustrer la conception qu’a notre employeur du 

dialogue social, il suffit de lire la dernière partie du 
relevé de décisions en question, communiqué aux 
services et aux agents : « Suite à cette rencontre, trois 
réunions d’information [et non plus de travail] sur les 
règlements intérieurs ont été calées… ».  
 

Dans le cadre d’un dialogue social, nous 
attendons bien évidemment davantage que 
de l’information ... 
 

 
 

 
 

Quimper,  
le 15 octobre 2015 


